

Bei den Mitgliederzahlen zum 01.01.2024 gab es einen Zuwachs von über 7 Prozent gegenüber 2023. Betrachtet man die Zahlen genauer, so erkennt der Betrachter, daß im Erwachsenenbereich nur ein kleiner Anstieg nach oben zu verzeichnen ist, jedoch im Schüler- und Jugendbereich ein Sprung nach oben gemacht wurde. Im Schülerbereich beträgt dieser bis zu 30 Prozent Zuwachs. Alles in Allem eine erfreuliche Entwicklung nach den letzten Jahren und dem Ausscheiden des VFL Leipzig.

Mitte Februar 2024 wurde ein neues Mitgliederverwaltungssystem eingeführt. Dieses kann mit seiner Benutzeroberfläche, seinem Handling und seinen Funktionen noch nicht an das alte System von Markus Walter heranreichen. Allerdings bietet die bundesweite Nutzung dem DSB endlich Möglichkeiten der Transparenz in der Mitgliederverwaltung. Ob dies dann im Sinne der Länder ist, steht auf einem anderen Blatt.

Die Jahres-/Vorjahresmitgliederzahlen im Vergleich :

	1.7.24	2024	2023	2022	2021	2020
<b>Schwaben</b>	2081	1999(1936)	1859(1803)	1836(1784)	1906(1844)	1905(1848)
<b>Augsburg</b>	882	848(816)	787(759)	749(724)	755(728)	736(709)
<b>Mittelschwaben</b>	387	374(364)	345(335)	337(329)	382(368)	389(376)
<b>Nordschwaben</b>	304	287(280)	261(256)	304(297)	325(315)	334(325)
<b>Südschwaben</b>	508	489(476)	466(453)	446(434)	444(433)	446(435)
<b>Schüler</b>	353	337(337)	252(252)	265(265)	300(300)	318(317)
<b>Jugend</b>	229	204(200)	171(170)	154(154)	158(158)	169(168)
<b>Erwachsene</b>	1499	1458(1399)	1436(1381)	1417(1365)	1448(1386)	1418(1363)

(in Klammer steht immer die Zahl der Aktiven)

Manfred Schweizer

(Mitgliederreferent Schwaben)